

11月



2022.11 社会福祉法人 尚徳福社会 日野保育園

日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ちよく感じられます。子どもたちは体を動かす遊びを中心に、友達といろいろなことに挑戦しています。落ち葉を踏みながら秋を満喫している子どもたち。肌寒くなってきても、戸外で元気いっぱい体を動かして遊んでいます。

☆親子で遊ぼう会への参加 ありがとうございます☆

先日の親子で遊ぼう会には、ご多用の中、沢山のご参加をありがとうございました。平均台や巧技台・マットを使ったアスレチックや、手作りのマイクを使ってのコンサートごっこなど、子どもたちが普段保育園で遊んでいる姿を見ていただけたかと思います。園庭では幼児さんたちのダンスを興味津々で眺めていました。玉入れやリレーごっこなど、簡単なルールのある遊びを友達と一緒に楽しむ姿が見られるようになっていきます。来年の運動会が楽しみです。



★子どもたちの様子★

園庭ではタイヤやお風呂マットを使っておままごとを楽しんでいます。「はい、どうぞ!」「〇〇ができたよ」とお友達とのやり取りも増えてきています。手先も器用になってきて、室内ではパズルに集中したり、多色のクレヨンで描いたものを「バスなの」と説明したりしてくれます。また、粘土を使ってヘビやアンパンマンを作り、見立て遊びをする姿も見られるようになってきました。色遣いや形などにも個性が出て来ていますので、表現する楽しさや季節が感じられるような簡単な物作りもしていけたらと思っています。



感染症の流行り始める季節になりました。園では手洗いの仕方を丁寧に伝えていきます。また「うがい」も始めています。わかりやすく見本を見せながら『ブクブクうがい』をしていきたいと思っています。感染予防の為に、ご家庭でもお子さんと楽しみながら行ってみたいかがでしょうか。



お原直し!

- *朝晩の冷え込みで厚着をしがちですが、元気に活動する子どもたちは汗ばむこともあります。冬本番までに薄着で過ごし、寒さに負けない体力づくりを目指したいと思います。動きやすく調節しやすい服装をお願いします。
- *持ち物には必ず記名してください。消えかかって見えにくいものもありますので、再度ご確認をよろしくお願ひいたします。